
市長より説明

質問者
（居住地区）

意見の要旨 市長の回答 関係部署

１(飯岡）
①羽茂温泉（クアテルメ佐渡）の指定管理が後１年で終わる
が、その後はどうなるか？

①運営資金として年1000万円の支援を行う予定。
市民生活部

２（上町）

①住民の意見が市長や然るべき部署に届くようにしてほし
い。
②昨年の衆院選で与党の議員が1人もいなり、従前のような
情報が聞けなくなったが、市長についも仕事のやりやすさに
影響がでているか？

①２～３年前から支所・サービスセンターを拠点に地域政策
を作るよう指示している。人事異動でも市長の意図を最も理
解している部長級経験者を所属長のサブとして配置し、市民
の声をしっかり把握する体制作りを行っている。
②どちらかと言えばやりにくい部分もあるが、国県とのパイプ
を作っているので、佐渡のために取組んで行きたい。

地域振興部

３（飯岡）

①懸案事項となっている市道岡田線の未改良部分を早く拡
幅してほしい。反対している地権者は１軒だけなので、親戚等
を通じて働きかけを行ってはどうか。
②佐渡を題材にして歌ったことがある演歌歌手を呼んで、ア
ミューズメント佐渡でコンサートを開催していほしい（入場無
料）。

①市道岡田線については、法線を変更して国有地を通過す
る案があるため、県を通じて国へ働き掛けを行っています
が、道路以外の残地の活用方法について宿題が出ているの
で、市と地域振興局とで協議中です。また、当初案である現
道の拡幅については、地権者との進展はありません。（羽茂
支所長）
②子供たちに本物を聞かせてあげたい想いがあるので、昨
年開催した日本フィルハーモニー交響楽団をまた呼んでみた
いと考えている。

建設部
観光文化スポーツ
部

４（岡田）

①市道岡田線は通学路としても使用しているので、防犯灯を
設置してほしい。
②毎月、住民基本台帳の人口を確認しているが、学生などは
島外に居住している場合もあるが、この集計に含めている
か？災害時等に現状と一致せず、見逃す恐れがあるので
は？
③羽茂こども園で島外からの保育園留学を行うと説明を受け
ていますが、居住先が不足していると聞いているので、市営
住宅等で空いている場所があれば、活用できないか？南佐
渡地域医療センターの医師住宅が３棟中２棟空いているの
で、活用できないか検討してほしい。

①道路に係る防犯灯で設置するのは条件が厳しく難しいと思
われるので、通学路の照明として設置できないか調査させま
す。毎年、通学路点検を行っているので、その時提案する方
法もあるかと思う。【⇒建設担当と確認中】
②現状と相違がある場合があると思うが、災害に対して一生
懸命やっている集落だと現状を把握してリストアップして備え
ている所もあると聞いている。地域防災計画の作成について
も働き掛けを行っているので、地域でも議論していただきた
い。
③市営住宅は条例で使用目的や収入等が決められているの
で、活用は難しと思う。医師住宅については、確認させます。

建設部
総務部
地域振興部

５（上大谷）

①羽茂城址の展望台からの景観が、雑木の生育により見通
しが悪くなっているため、伐採してほしい。

①文化財の財源ではなく、市民の憩いの場を整備するとして
羽茂支所で予算を確保する方法もあると思うので、支所を中
心に皆さんと議論して決めていきたい。 羽茂支所

６（井尻）

①以前より、保護者から学力が低下しているため放課後子ど
も教室時に学習支援の実施を求める声がありましたが、帰り
の交通手段の確保が困難なため、実現には至っていません
でした。今回、夏休み中の学習支援について要望があったた
め、検討したところ夏休み期間中に南佐渡中の学生が部活
に出るためのスクールバスに小学生を同乗させてもらえれば
実現できるのではないかと思いお聞きします。

①現場や状況がわからないので、教育委員会に確認させま
す。

教育委員会

２．質疑や意見

市民と市長の意見交換会<新穂地区>　質疑要旨

日時：令和7年3月23日（日）　10:00～11:30　　会場：羽茂農村環境改善センター　2階　大会議室

参加人数：18名

１．市政について
（説明内容）
○持続可能な島づくりについて
〇行政改革について
○新たな出会いの機会創出や若者世帯新生活応援について
○地域医療体制の確保について
○空き家の有効活用について
※別紙、配布資料を基に説明する。


